Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 91 m2
Référence 1734 HD
Prix 997 500 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité, dans le quartier de la croix des gardes, au sein d'une résidence
gardiennée avec tennis, piscine et parc, venez découvrir cet appartement
entierement rénové.Vous serez sous le charme de la vue panoramique sur la mer et
les collines de I'Esterel, au calme parfait et au milieu de la nature.La transformation
compléte laisse place a une piece a vivre de 40m2, 3 chambres dont une master,
une large terrasse au Sud et un balcon au Nord.Vous bénéficierez d'une cave et un

garage ferméA visiter sans tarder

Exclusively, in the Croix des Gardes district, in a guarded residence with tennis,
swimming pool and park, come and discover this completely renovated
apartment.You will be charmed by the panoramic view of the sea and the Esterel
hills, in perfect calm and in the middle of nature. The complete transformation leaves
room for a living room of 40m2, 3 bedrooms including a master, a large terrace to
the South and a balcony to the North.You will benefit from a cellar and a closed

garageTo visit without delay

AGENCE IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence

www.maisonsetappartements.fr
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